

**QUE DECLARA DE INTERES DEL PARLAMENTO DEL MERCOSUR  
EL FORO DE DESARROLLO LATINOAMERICANO, QUE SE  
REALIZARA EL 14 DE OCTUBRE DE 2016 EN FOZ DE IGUAÇU,  
PARANÁ, BRASIL, CON EL TITULO "NUEVAS ALTERNATIVAS A LA  
NOCION DE DESARROLLO DENTRO DE LA POBLACION  
LATINOAMERICANA: ¿EL DESARROLLO ES SOLO ECONOMICO"**

**VISTO:**

La organización del FORO DE DESARROLLO LATINOAMERICANO a realizarse en la Ciudad de Foz de Iguacu, Paraná, Brasil, dentro de la Universidad Federal de Integración Latinoamericana, que se encuentra ubicada dentro del Parque Tecnológico Itaipu.

El FORO se llevará a cabo en el "Cineteatro dos Barrageiros" el día 14 de Octubre del 2016, y estará destinado a estudiantes de Ciencias Políticas y Sociología, Relaciones Internacionales y Economía.

**CONSIDERANDO:**

Que el proyecto se lleva a cabo bajo el contexto de repensar y reelaborar la noción misma del desarrollo en un ámbito para re-conceptualizarlo desde un enfoque más completo e integral. Es decir, repensarlo no sólo como un incremento de los bienes o servicios totales producidos dentro de la sociedad, sino más bien avocada a las potencialidades de todos los miembros de la misma, a fin de una realización plena de las necesidades humanas.

De allí que la convocatoria al FORO se titule "*Nuevas alternativas a la noción de desarrollo dentro de la población latinoamericana: ¿El desarrollo es sólo económico?*"

El FORO tiene el objetivo de generar un espacio de debate sobre la redefinición de desarrollo, de analizar los diferentes puntos de vista sobre la temática mencionada, de reunir a los diversos invitados a fin de abrir un debate amplio y didáctico y de elaborar un documento con las conclusiones del foro realizado.

**ENFATIZANDO:**

Que creemos que hoy más que nunca debemos continuar con el debate acerca del rol del Estado y del rol del mercado, y las fuerzas y las tensiones que se generan entre estos ámbitos. En este sentido, una visión puramente economicista del desarrollo, podría estar asociada a una defensa del mercado como rector de las relaciones de la comunidad, mientras que concebir el



desarrollo en forma más integral, tiene arraigo en la idea de que el Estado debe ejercer una función ciertamente activa en las relaciones económicas internas y externas de una determinada comunidad.

Es por eso que la pregunta que convoca al FORO LATINOAMERICANO es actual y relevante: ¿el desarrollo es sólo económico?

**EL PARLAMENTO DEL MERCOSUR  
RESUELVE:**

**DECLARAR DE INTERES DEL PARLAMENTO DEL MERCOSUR EL FORO DE DESARROLLO LATINOAMERICANO, QUE SE REALIZARA EL 14 DE OCTUBRE DE 2016 EN FOZ DE IGUAÇU, PARANÁ, BRASIL, CON EL TITULO "NUEVAS ALTERNATIVAS A LA NOCION DE DESARROLLO DENTRO DE LA POBLACION LATINOAMERICANA: ¿EL DESARROLLO ES SOLO ECONOMICO"**

Montevideo, 25 de abril de 2016



**Parlamentaria Julia Argentina Perié**